

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	30.01.2018	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Fahrbahnmarkierungen

Text der Anfrage:

stadtweit sind Fahrbahnmarkierungen bei Dunkelheit oder Nässe kaum erkennbar. Fahrbahnmarkierungen müssen bei Wind und Wetter sichtbar sein, weil sie eine Orientierungshilfe für den Fahrer bieten und zur Verkehrssicherheit beitragen. Daher stellen wir zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 30.01.2018 folgende Anfrage:

**Welche Maßnahmen plant die Verwaltung kurz- und langfristig zur
Ausbesserung von Fahrbahnmarkierungen?**

Zusatzfrage 1:

**Wie plant die Verwaltung zukünftig die Qualität einer hochwertigen
Fahrbahnmarkierung sicherzustellen?**

Unterschrift:

Gez. Nolte
F.d.R.

Detlef Werner
Fraktionsgeschäftsführer